
鹿児島県 合格! 行政・事務職、

２０２３（令和５）年度
鹿児島県警察官Ａ

最終合格

鹿児島校

永井 翔貴さん

『辛い時こそ頑張っているワケを考えよう』

昔から警察官になりたくて、「なりたかったから頑張れた」というのが合格できたポイントかもしれません。受験先に強いこだわりが

無い人はモチベーションの管理が大変だと思いますが、その分視野も広く、より多くの手札を持って受験できるのでどちらのスタンスが

良いというのは無いのではないかと思います。

学習や対策がキツくなったら、なんでこれをやっているのか理由を考えてみるといいと思います。結局は「公務員になりたいから」

「○○（職種名）になりたいから」に行きつくので、その思いが強ければもう一度自分を奮い立たせてくれたり、腹をくくって頑張る覚

悟も生まれると思います。置かれている境遇はみんな違うとは思いますが、失敗しても死ぬ訳ではないですし、なんなら複数回チャンス

がある受験先や職種も多いと思うので、気負いすぎないで頑張ってください。～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島県上級(行政)

最終合格

鹿児島校

神川 千尋さん

『努力は決して裏切らない』

学習面では、自分なりの勉強スタイルを早く確立させることが重要だと思います。私は大学の図書館で一人で勉強するスタイルが集中

できるスタイルでしたが、人それぞれ違うと思うので、いろいろ試して自分に合うスタイルや勉強時間を見つけると勝ちだと思います。

次に精神面は、自分を信じることが重要だと思います。勉強時間が思うように取れなかったり、模試の成績が伸びなかったり、周りの

友達との差に悩んだり、受験勉強の中でいろいろ不安になることが多かったですが、「これまで頑張ってきたことは裏切らない」と自分

を信じることで何とかメンタルを保って折れずに頑張ることができました。

これからの勉強の中でたくさんの不安や悩みが出てくると思いますが、アカデミーの先生方やアカデミーの友達と力を合わせて頑張っ

てください。～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島県上級(農業土木)

最終合格

鹿児島校

山内 啓嗣さん

『学習面、精神面ともに東京アカデミーに委ねよう！』

大学3年生の時に参加したインターンシップで職場の雰囲気や業務内容に魅力を感じたため、鹿児島県職員になろうと決めました。本

番の面接の時には、自分の意見をはっきり伝えることを意識しました。

東京アカデミーは、模試が充実していて、本番に近い状態で時間配分や解く順番を考えながら受験できたことが良かったです。また、

気軽に試験の相談ができた点や、個別面接練習で細かいところまで指摘していただけたことも良かったです。

学習面では、自信が持てるまで勉強すれば大丈夫です。精神面では、東京アカデミーの方々に相談したり、同じ公務員志望の友人と話

をすることでモチベーションを維持することができます。学習、精神面の両方とも東京アカデミーに委ねれば大丈夫です。なんとかなり

ます！皆さんの合格を心から願っています。頑張ってください！～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島県上級(行政)

最終合格

鹿児島校

山崎 彩夏さん

『情報量が豊富でいつでも相談できる環境がとても心強く感じました』

独学に比べて手に入る情報量が圧倒的に多く、勉強に使用するテキストに迷うこともなかったので東アカに入って良かったです。また

講義をリアルタイムで受けられなかった場合、アーカイブに残らないので講義を絶対受けなければならないという強い気持ちを持ち続け

ることができました。大学学内講座を受講していた人の中には講義が溜まり続ける一方だった人もいるみたいだったので、自主的に頑張

れない私のような人は東アカの方をおすすめしたいです。さらに不安なことに対しての事務局の方や先生方が親身に相談に乗ってくだ

さったので、試験前のメンタルが不安定になった時期に非常に助けられました。いつでも相談できる方、かつ試験情報を多く持った方が

いるのはかなり心強いと感じました。東アカに入校して講義をきちんと受け、人並みに勉強していればおそらく筆記試験は通ると思うの

で「受からなかったらどうしよう」とかは考えすぎずに、健康第一を意識し勉強に取り組めば良いと思います。～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島県上級(行政)

最終合格

鹿児島校

松田 真実さん

『最後まであきらめない』

これから受験勉強を開始する方にアドバイスをするとしたら最後まであきらめないことです。勉強を進める中で、合格できず就職でき

なかったらどうしようと不安に思うことがあると思います。試験が近くなって、やってきたことが本当にこれでいいのか思うこともある

と思いますが、絶対自分が誰よりも勉強していること、不安があるのは皆一緒であり、最後まであきらめずにここまでに来た自分を信じ

てください。

私は、12月から6月まで朝6時に起きて20時くらいまで勉強していました。毎日本当にきつくて大変でしたが、毎日勉強していれば合

格は必ずできます。公務員試験は勉強開始から最終合格まで本当に長いです。不安に感じたり迷ったときは、友達や家族、東京アカデ

ミーの事務員の方々にたくさん頼って、打ち明ける事も大切です。たまには息抜きしながら長い公務員受験を走り切ってください。～志學館大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島県中級(教育事務)

最終合格

鹿児島校

肥田 涼香さん

『後悔することがないよう何事にもチャレンジ！』

公務員への転職を決めた際に、友人からの紹介に加えて、合格者が多く、講義が分かりやすいという評判を聞き、東アカへの入会を決

めました。講義中に講師が言ったポイントや、出た問でよく間違えてしまう内容、テストによく出る内容を一冊のノートにまとめ、自習

するときだけでなく、ちょっとした隙間時間にも見直しするようにしました。東アカでは、困ったときになんでも気軽に相談ができ、独

学で学ぶには厳しい内容もしっかりと理解できる講義を受講することが出来たことで、最終合格をつかむことが出来ました。

公務員試験は、長期戦であり、モチベーションを保つことがとても難しいと思いますが、自分なりの楽しみをみつけ、たまには息抜き

をしたり、ストレス発散を行いながら勉強を頑張っていくことが大事だと思います。また、自分が高齢になった時のことを想像して、

「やっとけばよかったな」と後悔しそうなことがあるなら、何でもあきらめずに挑戦するべきだと思います。～鹿児島純心女子短期大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島県警察官Ａ

最終合格

鹿児島校

松澤 響さん

『一歩ずつ前進して成長しよう！』

東京アカデミーでは、職種によって異なる出題傾向を知ることができ、判断推理や空間把握など、教わらなければ分からない科目を

しっかり勉強できたことはとても大きいでした。また、参考書や過去問集の出たDATA問も使いやすく、一次試験合格後の二次対策会で

は、二次試験の流れや対策ポイントを確認でき、それを踏まえた対策を行い本番に臨めたことが、合格につながったと思います。

公務員試験の受験は、複数の試験を併願するのが鉄則ですので、不合格になっても諦めないことが大事です。また、勉強できている環

境や周りの人たちの協力があって今があることを肝に銘じて頑張りましょう。

小さな一歩も立派な成長です。一つずつ前進あるのみ！学習面は教わったことを着実にものにできるように出たDATA問で復習し、解

けなかった問題は次回間違えないように対策を。睡眠時間は大事なので無理のない範囲で頑張ってください。～鹿児島国際大学～

技術職、警察官
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鹿児島校合格体験記



鹿児島市 合格! 一般事務職、消防吏員

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

濵﨑 建志さん

『どんな相談事でも気軽に話せる環境だったからこそ最後まで頑張ることができました』

何と言っても相談のしやすさが、東アカに通ってよかったと思える魅力です。忙しい時でも自分達受講生の為に動いて頂き、どんな相

談事でも気軽に話せる事務員の方々のおかげで約1年間がんばることができました。

勉強をしていくことはもちろん大事ですが、息抜きもすごく大事です。友達と飲みに行ったり、温泉に行ったりなどして、勉強を忘れ

ることも必要です。やるときはやる、オンとオフの切り替えをしっかりしていくこと。面接では、目で入り目で終わる。愛想よくハキハ

キと。この二つは本当に大事なことだと思います。自分も不安な時や、どうしようと困った時には、事務員の方々にしつこく電話をかけ

ていました。又、自分の力だけでは苦しくなるときがあります。家族、友達、事務員の方々、身の周りの方々が支えてくれていることを

忘れずに、その方々に恩を返すという意味でも、合格を掴み取る強い気持ちを持って頑張ってください。～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島県警察官Ａ

最終合格

鹿児島校

福山 偉央さん

『小さい頃からの夢を叶えることができました』

ずっと住んできた鹿児島に恩返しがしたいと思ったのと、小さい頃から警察官になることが夢であり、ずっとあきらめない気持ちで勉

強したことが合格できたポイントだと思っています。

独学と比較してみて、分からないところがあればすぐ質問できるところや、公務員試験のデータをたくさん持っているので対策がしや

すいところが、東京アカデミーに通ってよかった点だと思います。また、講義を通じて、友達を作ることができ、お互いに切磋琢磨でき

たことも通って良かったと思う点です。公務員試験の勉強範囲は膨大な量ですが、先生は講義で重要なポイントを教えてくれます。また、

講義の後に必ず復習することをおすすめします。試験勉強はとてもキツくてイヤになることもたくさんありますが、合格発表の時に自分

の番号があった時はとても気持ちが良かったので、絶対合格するという気持ちで頑張ってください。～鹿児島国際大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島県中級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

川東 功季さん

『あきらめずにやり遂げることで道は開ける』

独学の人と比べて、モチベーションが続いたと思います。理由としては、模試の結果が上位の人との差が分かり、自分がもっと頑張ら

なければいけないと思うようになったからです。また、面接など、2次対策を十分にしてもらえるところも通ってよかった点です。東京

アカデミーは、生講義を大切にしているので、講師陣の熱い気持ちや、わかりやすい講義を生で受けることができます。それも東京アカ

デミーのよい点だと思います。

公務員受験対策は、学力だけでなく2次試験とのバランスを取りながらすることが大切だと思います。また、不合格になったとしても

落ち込むより次の試験に目をむけて頑張ることも必要です。私は、あまり多くの試験に合格することはできませんでしたが、最後まであ

きらめずにやり遂げることで道が開くことがあります。最後まで頑張ることが、合格の一番の近道だと考えます。やればできる！！～志學館大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島県中級(教育事務)

最終合格

鹿児島校

須田 葵衣さん

『強い気持ちを持っていれば望みは叶う！』

高校時代の友人や短大の先輩が東アカに通っていることを知り、最終合格をしている方が多くいたため、入会を決めました。私は講義

をオンラインではなく、教室で受けることにこだわっていました。緊張感を保ちながら、集中できる環境が整っているからです。東アカ

は、自分で勉強するよりもはるかに効率よく学ぶことができます。東アカのやり方で対策すれば、絶対にうまくいきます！東アカに通っ

て、自分なりの活用方法を見つけ、それを継続して行うことで合格をつかみ取れます！公務員試験はやればやるほど伸びていくと思いま

す。公務員試験を受ける人は、ぜひ、東京アカデミーに通って欲しいです。

公務員対策は、やればやるほど伸びます。二次試験は、とにかく「練習」「分析」「気持ち」、この３つでうまくいきます。気持ちで

負ければすべて負けたことと同じです。強い気持ちで何事にも取り組めば、納得いく結果に結びつきます。～鹿児島県立短期大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

楠畑 莉子さん

『講義は全て出席するようにして講義で理解するように心がけました』

勉強に関しては、出たDATA問で繰り返し解いていました。勉強を始めるのが遅かったので、基礎の問題を２、３周解いて、よく出る

問題だけ実践の問題をときました。講義は全て出るようにして、講義で理解してから出た問を解くことで効率よく勉強できました。

人物試験対策に関しては、面接練習を個別３～４回、集団討論は、２日間出席しました。練習しておくことで慣れますし、個別面接で

は、先生が本番での対応を一緒に考えてくださいました。討論も何回も練習できたので、自分がすべきことが分かったような気がします。

私は、５月に入校しましたが、すぐに本格的に勉強開始しなくても大丈夫だろうと思っていました。しかし、４月頃から国家公務員試

験が始まり、焦って勉強しないといけなくなり、精神的につらかったので早めのうち勉強を始めることが大切だと思います。

国家公務員や民間も受けていたので、試験や面接にも慣れることが出来ました。併願受験も一生懸命することが大切だと思いました。～志學館大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島県警察官Ａ

最終合格

鹿児島校

満留 明良さん

『県民から信頼される警察官になります！』

前職に勤める中で、地域の高齢化が著しく進み、地域の繋がりが薄れていくことで、弱い立場の人が事件事故等の被害に遭う事例が多

くなっていることに危機感を感じ、困っている人を助ける警察官を志望しました。最終合格できたポイントとしては、計画的に学習を進

めることができたことに加えて、面接対策を入念にしたことだと思います。

東京アカデミーでは、試験に合格するために効率的なアドバイスや試験にでるポイントなどを知ることができ、試験の日程などについ

てガイダンス等があり、申込み等についてもアドバイスを受けられる点はとても良かったと感じます。

学習面については、計画的に進めることが一番大切だと思います。時に辛くなることがあると思いますが、試験当日に落ち着いていら

れるように、日々の積み重ねが必要だと私は感じました。志望先に一発合格できるように頑張ってください。～久留米大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

真辺 崇翔さん

『東京アカデミーは理想的な学習環境』

東京アカデミーは、勉強する環境づくりとしてとてもいいと思いました。周りのみなさんの姿勢も刺激になりましたし、分からない部

分を聞くことができ、基本的には自分の中で理論的な部分で納得しながら勉強できたのは良かったなと思います。独学での勉強は難し

かったと思います。

学習面では、1週間のスケジュールを普段の生活と勉強の2つ立てることで時間を確保して、全体的に学ぶことができました。分から

ないところで止まらず、気分を変えて時間をあけてから取り組むのもいいかなと思います。精神的には、スケジュールの中にどんな形で

も息抜きを入れるのは大切だと思いました（自分は天文館のごはん屋さんをたくさんめぐりました）。あと、「やってないよー」ってい

う人もたぶん勉強めっちゃしてると思いました。～鹿児島国際大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島県上級(建築)

最終合格

鹿児島校

田中 里奈さん

『早めに自分に合った学習方法を見つけよう』

大学では公務員講座はなく、独学だと気が抜けてしまうので、東京アカデミーでの決まった時間に講義を受けることで、自然に毎日の

勉強習慣ができてよかったです。また、エントリシートの添削や面接練習もしていただけたことも良かったです。試験の日の服装や流れ

も詳しく知れるので細かい不安を無くすこともできました。

私は、講義の後にその日講義で学んだ内容を復習しました。それ以外に自習を一日一時間は必ずやると決めて、余裕がある日は、集中

力が続く限り勉強しました。人によって合う学習方法が違うので、早めに自分に合った学習方法を見つけられたらいいのかなと思います。

また、眠たい状態で勉強しても頭に入らないと思うので、眠たいときはしっかり寝た方が良いと思います。本試験の後にうまくいかな

かったと思うことがあっても、考えすぎずに早めに切り替えることも大切だと思います。～第一工科大学～



２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

野添 昌さん

『仲間と支えながら″東アカ“を大いに活用しよう！』

講義の中で、最近の出題傾向から割り出したポイント重要箇所を教えてくださったり、間違えやすい箇所等の注意をしてくださったり

する点は、独学では絶対に得られない部分であり、東京アカデミーに通っていて良かったと感じていました。また、個別面談や二次試験

対策は大学の講座でも受けられない内容なので、この部分が一番良かったと思っています。特に、討論の対策会では実際に鹿児島市を受

験する仲間と共に練習できたため、試験本番は練習してきたことをそのまま実施するだけで良く、受験の際のハードルがかなり低くなり

ました。また、先生や職員の方が親身になって接してくれて頼りがいがあるところも、通って良かったと思うポイントです。

試験まで沢山の壁にぶつかると思います。特に、民間企業の内定が出始める時期には焦りも生じると思います。そんな時、励まし合え

る仲間がいると心強いです。周りの方と高め合い、支えあいながら頑張ってください。微力ながら応援しています！～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

中里 陸斗さん

『とにかく″出たDATA問″の問題を解くことを意識しよう』

勉強に関しては、とにかく問題を多く解くことを意識しました。憲法、民法、行政法、経済に力を入れ、特に、憲法、行政法、ミクロ

経済学は得点源になるように出たDATA問をたくさん解きました。教養科目は、自分の得意な科目でしっかり点数をとれるようにして、

苦手な科目にはあまり時間をかけませんでした。面接対策については、本命の鹿児島市役所の二次試験が8月だったので、国家公務員の

面接で練習できるように併願先を考えました。面接回数を重ねることで慣れていくことができました。

勉強は、短時間でもいいので集中してやるということが重要だと思います。勉強していると、きれいにノートをまとめたりしがちにな

るので、出たDATA問でたくさん問題を解くことを意識するといいと思います。勉強と同じくらい息抜きも大事だと思うので、授業がな

い日や模試のない土日はしっかりリフレッシュしましょう！！～鹿児島大学～

私は、今まで部活しかしてなくて勉強の成績も最下位でした。授業中ずっと寝て、部活しかしてこなかった人間が他の受験生にどう

やって勝つことができるのか不安でした。そこで少しでも差を埋めるために大学二年生の10月から東京アカデミーに入校して勉強を始

めました。人と同じような努力や勉強方法ではライバルたちに絶対に勝てないと考え、分からない問題は絶対に残さず先生に積極的に質

問し、勉強時間も一日15、16時間するなど、血反吐を吐くような努力をしました。

公務員試験は、勉強期間が長く、範囲も膨大である為、精神的にとてもきついと思います。しかし、きついことを乗り越えて自分が限

界だと思った以上に努力し続けることが大事だと思います。本気で合格したいなら、人よりも勉強時間を確保するなど自分なりに工夫し

て努力する人が公務員試験を制すると思います。一人で抱え込まずに周囲の人たちに頼りながら、公務員試験を制覇してください。

『自分の限界以上に努力しました』２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

片平 康太さん

～鹿児島国際大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

羽根田 愛香さん

『公務員のインターンシップに参加しよう！』

～宮崎公立大学～

私は公務員試験を乗り越えるには、どれだけ自分のモチベーションを保つことが出来るのかという点が重要だと思います。そのために

インターシップに行って、実際に自分が働くイメージを見つけてみることや、様々な説明会に参加してみるのも大切だと思います。自分

がそこで働いて何をしたいのかが見つかっていると、面接でも話しやすくなると思います。私も夏のインターシップに参加したことで実

際に働きたいという気持ちが大きくなり、勉強を本格的に始めるきっかっけになりました。でもどうしてもやる気が出ないときは図書館

やカフェなどいつもと環境を変えて勉強することも行っていました。

公務員試験は、合格発表までの道のりが長く、精神的にきつい時期もあると思いますが、頑張った経験は自分の身に必ずなると思うの

で、最後まで諦めずに自分を信じて頑張ってください。

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

飯山 寛大さん

『すべてにおいて早めに取り組むことが重要』

東京アカデミーは、競争意識が芽生える点、国家一般など受験形式で複雑なモノを丁寧に教えてくれる点がとてもよかったと思います。

学習面では早め早めに取り組むことが重要と考えます。数をこなすことが大事なので、早めに基礎をおさえ、過去問に繰り返し挑戦する

ことで徐々に理解を深めることができると思います。二次対策も一次の筆記と同様に早めに取り組んだ方がいいと思います。自己分析を

早めに行い、面接時に活用できそうなエピソードをいくつか挙げておき、エントリーシートや面接カードにすぐに書けるようにしておく

ことが重要です。私はエントリーシートや面接カードの記入に時間がかかってしまったため、筆記対策と同様に早めの対策をおすすめし

ます。息抜きも大切なのでずっと勉強するのではなく、自分の趣味ややりたいことをする時間を設けながらうまく勉強と付き合っていく

ことが重要です。しかし、スマホ、SNS等に時間を割くのはあまりおすすめしません。～鹿児島国際大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

宮本 菜々華さん

『ストレスをため込み過ぎないことが大切』

鹿児島市に決めた理由は大きく2つあり、1つは市民の方と密接に関わることのできる環境で働きたいと考えたからです。もう1つは、

大学で学んだ多文化共生やジェンダーに関する知識を活かして、地域課題の解決のために尽力したいと考えたからです。

学習面についてですが、優先順位を考えて効率的に勉強することが重要だと思います。公務員試験は出題される科目数が多いため、全

ての科目を完璧にすることはなかなか難しいと思います。そのため、自分が苦手とする科目や出題される問題数の多い科目を重点的に勉

強するなど、自分に合った勉強法を考えて効率的に学習するのが良いと考えます。精神面については、勉強する時と休む時のメリハリを

つけることが大切だと思います。やる気が出ない時や疲れた時などは無理して勉強するのではなく、思い切って休みストレスをためすぎ

ないようにする方が良いと思います。志を同じくする友人や仲間と切磋琢磨しながら公務員試験に向けて頑張ってください！～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級（一般事務）

最終合格

鹿児島校

竹迫 紅音さん

『公務員への転職の夢が叶いました』

公務員試験は膨大な試験範囲から出題されるので、何が重要な知識なのかを知っている者と知らない者では大きな差があります。先生

方が作ってくださった資料や小テスト、出たDATA問を活用することで、効率よく勉強できます。私は仕事を辞めて公務員試験に挑戦し

たので、周りの友達が働く様子を見て、「この選択は本当に正しかったのか」と悩んだり、勉強のモチベーションが下がったりすること

もありました。そんな時は友人等に相談したり、思いっきり遊んだりして、気持ちを切り替えられるようにしていました。

学習面でも精神面でも楽でない公務員試験ですが、それは皆同じだと思います。東京アカデミーで一緒に頑張っている仲間と助け合い

ながら、自分の夢に向かって努力できることもここに通う魅力の1つだと思います。

なりたい自分を想像して、体調管理（心身ともに）に気をつけながら、頑張ってください。～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市消防吏員Ａ

最終合格

鹿児島校

永田 航さん

『全てを完璧に準備する必要なんかない』

公務員試験に関する情報を調べていた時に、東アカを見つけ、ブログや合格体験談を見て、入会を決めました。講義中に基礎を完璧に

する気持ちで臨むことで、その後の応用問題も解きやすくなりましたし、解説を見て理解するという力も付くことができました。また、

模擬試験や自己学習で自分なりの問き方や、覚え方を掴んでいきました。

東京アカデミーは、勉強に向き合う環境ができており、また、二次対策では、面接試験、体力試験、論文試験の順番で優先順位をつけ

て対策しました。面接の対策もとても参考になりました。

公務員試験では、すべてを完璧に準備する必要はありません。徐々に力をつけて、1日1日成長していくことで、自信も出てきますし、

合格に近づくと思います。不安もあると思いますが、東アカ頼って、自分のやってきたことを信じて、ポジティブに挑戦しましょう。～日本大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

穗滿 結衣さん

『自分が公務員として働いている姿を想像すると自然とやる気が出る！』

公務員試験は受験科目が多いことに加えて、エントリーシートの作成や論文試験、面接試験の対策などやるべきことがとても多く、独

学では、不安な点が多いように感じます。一方で東京アカデミーでは、様々な職種の情報をいただけるほか、試験の申込期日についての

連絡も定期的にしていただけるため、大変助かりました。また、1次試験が終わった後の論文試験や面接試験についても手厚い対応をし

ていただけるのも東京アカデミーの魅力だと思います。そして何より、何か不安なことや分からないことがあった時にいつでも相談でき

る環境が整備されているので、不安を残さず試験に挑むことができたのが良かったです！

公務員試験においては早めの行動が合格のカギとなります！やるべきことが多くて大変ですが、しっかり計画を立てて対策していくこ

とが大切です。試験直前に焦ることのないよう、事務局の方や友人と情報共有をしながらコツコツと頑張ってください！～鹿児島大学～



他県・指定都市等合格!
行政・事務職、
技術職、警察官

２０２３（令和５）年度
福岡県Ⅰ類（行政）

最終合格

鹿児島校

星子 直輝さん

『目標に向け全力を尽くそう！』

東京アカデミーのテキストは、市販の参考書や学内講座に比べてテキストが分かりやすくて頭に入りやすかったです。テキストの質が

ちゃんとしていたからこそ、何度も見返してボロボロになるまで使っていました。3つ目は、ESの添削や面接練習がしっかりできたこと

です。二次対策を東京アカデミーで対策することができたので人物試験も自信を持って臨むことができました。わからないことや不安な

ことを相談しやすかったのも通ってよかったと思う点です。

学習面では、1週間に半日～1日は休んでいいと思います。気分転換がとても大事です。精神面で不安を感じたときは、1人で抱え込ま

ずに周りに相談してください。家族や友人、先生、誰でもいいので、悩みや不安を言える人を1人でも作っておくと精神的に楽になりま

す。明けない夜はない。いつか終わりがきます。努力は報われます。自分を信じて目の前のことに全力を尽くして頑張ってください！～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級（一般事務）

最終合格

鹿児島校

喜島 蓮人さん

『友人と切磋琢磨してコツコツと頑張ろう！』

東京アカデミーの講義では、過去に出題されたところにポイントを絞って、わかりやすく丁寧に指導していただけます。一般的な教材

だけでは分からない基本的な部分や、出題されやすいテーマを知ることができるのは強みだと思います。また、重要科目に限っては、教

材を何周も講義をしてくださるので、忘れかけた時にもう一度学習できるため、安心して自主学習を進めることができました。

私は、公務員試験において一番大切なのは、“継続力”だと考えます。自分の将来や夢に向かって日々試験対策を行うことは、誰でもで

きることではありません。自分に負けずにコツコツと頑張りましょう。また、仲間を見つけることはかなり重要です。友人と切磋琢磨し、

高めあえる環境であれば最高です。辛い時は、一番の味方になってくれます。

公務員試験は、高い壁に見えますが、努力したら越えられる壁になります。本気で、死ぬ気で頑張りましょう。～志學館大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

久德 美咲さん

『筆記や面接対策同様に提出書類なども手を抜かないことが大事』

一次試験は、試験時間が長いので集中力も必要となります。本番の試験で実力を十分発揮できるように、模擬試験を活用するなどして、

実際の試験環境に近い状況で解く練習をしておくと安心です。また、受験申込書や面接カードなどの提出書類という「仕事」にどういう

姿勢で臨んでいるかという点においても、今後の仕事に対する姿勢が評価されていると思います。筆記試験や面接試験ばかりに気を取ら

れるのではなく、ちょっとした書類などにも手を抜かず、丁寧に向き合う気持ちを大切にして欲しいです。

私は大学3年の春に東京アカデミーに入会しましたが、そこからなかなかやる気が出ず、筆記試験対策は思うようにできていませんで

した。それでも一次試験の合格ラインに届いたので、今できることをあまり気負わずに精一杯やって、一喜一憂しないことが大切です。

自分の働く姿をイメージしながら前向きに取り組んでください。～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

鎮守 航平さん

『努力あるのみ』

勉強については、講義を受けた次の日にその範囲の問題を解き、すぐに知識の取り込みができるように心がけました。模擬試験は、自

分の実力を確認するためにも必ず受験するようにしました。

東京アカデミーでは、様々なガイダンスがあり、個別面談も実施していたので、試験情報をしっかり収集でき、わからないことを解決

することができました。また、自分を見つめ直すいい機会でもありました。

学習面については、とにかくひたすら勉強するのみだと思います。周りには意識が高い人が多く、勉強しざるをえない環境だったこと

も東京アカデミーに入ってよかったと思う点です。また、ひたすら勉強することで、「自分ならできる」と思い込むようになり、自信を

もって本番に臨むことができました。努力あるのみです。～鹿児島国際大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務）

最終合格

鹿児島校

西留 里佳さん

『何度も何度も繰り返し問題を解きました』

大学内講座と比べると、東京アカデミーの方がサポートが手厚いと思います。学内講座だと、講義の前後でしか質問や相談ができない

ですが、東京アカデミーの場合は、事務局に行けば相談や質問ができるので、そこが大きな違いだと思います。

一次試験に受からないと先に進めないので、勉強は、ひたすらテキストを解くことをオススメします！私は、テキストを何回も解き、

また、模試の訂正ノートを作り、同じパターンの問題が出ても解けるように問題の特徴を見つけることを目標に模試の訂正をしました。

私は、東京アカデミーの先生方に頼りまくって合格したので、何か不安なことや疑問があれば、すぐに先生方に相談して、一人で悩ん

だり落ち込んだりする時間を少しでも短くして、勉強や面接練習など、やらなければならないことをする時間を確保して、合格に向けて

頑張ってください。～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務）

最終合格

鹿児島校

山下 玲直さん

『面接は愛想よくハキハキと！』

一次試験をまずは突破できるように、しっかりと勉強することが大事だと思います。面接対策も大事ですが、まずは知識を身につけて

一次合格することが第一です。そして、面接対策は、東京アカデミーで面接練習をこなし、テキストや配付された面接の資料を何度も見

直し本番をイメージしました。ノートにまとめて覚えるというよりも自分の言葉で話すことが大切だと思うので、想定される質問の回答

を頭で考えることを意識しました。また、面接のポイントとして「愛想よくハキハキと」これが本当に大事だと思います。話す内容もも

ちろんですが、笑顔で乗り切ることも忘れずに実践できたからこそ、合格をいただけたのかなと思います。

公務員受験対策は、長丁場で心が折れそうになることもあると思います。そんな時は、勉強から少し離れてしっかりリフレッシュする

ことも大切です。心身ともに万全な状態で本番に臨めるように頑張ってください。～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
鹿屋市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

髙橋 翔さん

『苦しい受験生活を仲間と一緒に耐えて壁を乗り越えよう！』

地元である鹿屋のために働きたいと考えました。最終合格できたポイントとしては、その地域の特色、課題をしっかりと調べることだ

と思います。そうすることで、どのように力を尽くしていくのかをイメージしやすくなり、面接や論文で対応できたと思います。

東京アカデミーでは、独学や大学学内講座では学ばないような細かいところまで学ぶことができました。また周囲に同じような仲間が

いて、自分も頑張らないといけないという気持ちになりました。模試や面接練習もでき、本番慣れできる環境でもあったと思います。

最初は慣れない学習であったり、模試の結果が思うように伸びなかったりと苦しいと思うことが多いと思います。でも、そこで挫けそ

うになった時は、周囲を見渡してみてください。そこには、仲間そして先生がいます。仲間と共に苦しい時期を耐え、先生と共に壁を越

えていけば最終合格を手にすることができます。そして、笑顔で終えれることを私も応援しています。～鹿児島国際大学～

２０２３（令和５）年度
鹿児島市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

内門 亮太郎さん

『自分を取り巻く環境に縛られず己を貫こう』

東京アカデミーに入って同じ夢を持った仲間を持ち、出会い、そして何より分かりやすい講義だったことが良かったと思います。お互

いに刺激し合える関係の友人を持つことで、良い意識を持って取り組めたと思います。分からないところだらけの中でも、事務局からの

丁寧な連絡や相談対応をとってもらえたので安心して勉学に励むことができました。

勉強の形は、人それぞれなので、まずは続けていくことを常に持ち続ければ、自己学習も身についてくると思います。同じよう努力を

している人達がとても賢く見え、不安にもなると思いますが、同じ土俵で立っていると思い、全員同じ気持ちであることに変わりありま

せん。試験で結果を出すのは、それまでの努力そのものなので、当日「私はここまでやったという自信」を持てるくらい自分の中で努力

できればいいのかなと思います。～鹿児島国際大学～



２０２３（令和５）年度
宮崎県上級(一般行政)

最終合格

鹿児島校

折田 陽香さん

『早め早めに受験対策を進めていこう！』

私自身やっていてよかったことが2つあります。1つ目はボランティアです。私は県の選挙管理委員会の学生ボランティアに所属して

おり、実際に公務員として働いている方と直接お話しできたのでモチベーションの維持につながりました。2つ目は、団体職員などの試

験も受けてみることです。専門試験を課すところもあり、公務員試験の勉強をしていれば難なく対応できますし、持ち駒が増えて安心し

ます（笑）。反対に、早め早めに動いておけば良かったと後悔しています。私は、あと8点のところで国家一般職に不合格でした。もう

少し早く勉強に取りかかっていれば…と思っています。あと少しのところで涙を吞むことにならないよう、早めに焦りを覚えることをお

すすめします。やる時はやり、休む時は休む。公務員試験は長丁場なのでメリハリをつけて無理しすぎない程度に頑張ってください。皆

さんにとって納得できる進路選択ができますように。応援しています！～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
大分県上級先行実施枠(農業)

最終合格

鹿児島校

皆元 和槻さん

『公務員受験を通して大切だと感じた３つのポイント』

～鹿児島大学～

今回の受験を経験して大切に感じたことは3つあります。1つ目は、教養分野において何で確実に点数を取るのかを決めることです。

早い段階で教養をどのレベルまで引き上げるかを決めることで、専門に時間をよりかけることができます。2つ目は、できるだけ多くの

試験を受けることです。試験を多く経験すると本番の練習になり、不測の事態が発生した場合でも、対応できると感じました。私自身、

他試験の2次の頃にコロナに感染しましたが、大分県庁に合格をいただけていたため県庁で働くという目標を達成できました。自分の選

択肢をつぶさないように立ち回ることも重要だと感じました。3つ目は、体調管理です。私は、どうしても参加しなければならない催し

でコロナに感染し、感染症対策はもちろん、モチベーションの維持も大切だと思いました。運動や映画など、短時間で済む適度な息抜き

をすることで、ストレスを減らすことができ、長期的な自主勉強を続けることができると思います。

２０２３（令和５）年度
熊本県上級(行政)

最終合格

鹿児島校

東山 健志郎さん

『″出た問″と面接練習は何度も何度も繰り返そう！』

～鹿児島大学～

自身の受験勉強を終えてみて、最も後悔したことは、早いうちに教養科目対策をしっかりやっておけばよかったということです。直前

期は、専門科目の対策で手一杯になってしまい、教養科目をゆっくり学習している余裕はありませんでした。比較的余裕のある早い時期

に、数的など解き方を身につけたり、世界史の流れをおさらいしたりしておくことで、直前期は精神的にも楽になると思います。あとは、

過去問や模擬面接を何度も何度も繰り返すことが大事だと思います。東アカの過去問集「出た問」は、これだけ押さえておけば本番で困

らないような問題が網羅されているので、何周でも解きましょう。模擬面接については、いろいろな先生に見てもらうことで、様々な視

点からアドバイスを頂くことができ、自分のアピールポイントや悪い癖、回答の弱い所に気づくことができました。

自分が働く姿を想像しつつ、リフレッシュも大事にしながら、長い受験勉強を頑張ってください。

２０２３（令和５）年度
薩摩川内市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

屋久 瑠偉さん

『東アカの仲間と日々高め合いながら最後まで頑張ろう！』

同じ公務員を目指す仲間、ライバルを身近に感じることができる。模試などを通して自分の順位、実力が分かるため、勉強を続けるモ

チベーションに繫がる。受講生の人数が多いため教え合うことができる。分かりやすい講義を受けることができる。先生や事務局に相談

しやすい環境があるため、不安を払拭しやすい。多くの受験対策資料があるため、参考にすることができる。など、東京アカデミーには

多くの魅力がありました。

講義で、先生が大事と言ったところは本当に大事なので、理解できるまでぜひ勉強してください。また、過去問集のDATA問は何度も

繰り返し解くことで力がつくと思います。公務員試験は長期戦になりますが、東アカにはたくさんの仲間がいるので、教え合ったり、模

試で競ったり、日々高め合いながら、途中で諦めることなく最後まで頑張ってください。～鹿児島国際大学～

２０２３（令和５）年度
出水市上級(一般事務職)

最終合格

鹿児島校

後夷 潤太郎さん

『勉強以外の相談もでき、安心して一次・二次試験に臨むことができました』

大学学内講座と違い、東京アカデミーでは、勉強以外での相談ができる点が良かったです。また、併願方法のアドバイスや個別面談も

実施していただいたので、安心して勉強ができました。

出水市役所の一次試験合格通知が届いた後すぐに面接の予約を入れ対策をしました。受験先の特色や強みをあらかじめ把握し、自分な

りに話すことをまとめた上で、東京アカデミーで面接練習を行いました。また、小論文もあったため、これまで受けられてきた方々の

テーマを参考に何回も添削をしていただきました。最終合格できたポイントは、面接練習を徹底的に行ったことだと思います。

公務員試験は長期戦のため、毎日継続して勉強し、時に息抜きを行うことが大事です。また、自分から情報収集を行うことが必要なの

で、積極的に動くことが大切です。頑張ってください。～鹿児島国際大学～

２０２３（令和５）年度
名古屋市第Ⅰ類行政(教養型)

最終合格

鹿児島校

藤本 悠伸さん

『勉強することで不安を解消していました』

～鹿児島大学～

東京アカデミーは、スタッフや教師の方が充実していて、安心感を得ることができ、個人面談で不安なことを相談していました。

また、自治体ごとの説明会が頻繁に開催されていて、気軽に参加できたことや、模試を通して、自分の苦手な分野を分析できたもよかっ

た点です。論文は、添削を何度もお願いし、面接は予約を行うことで何回も練習し復習することができました。

家で勉強できないタイプだったため、図書館や学校の施設など様々な場所を利用した自習を行い、基礎の時間を多くとって、日々反復

していました。

私は、公務員や教職、院試を目指している友人と相談しながら精神面を保ちました。不安になる時は、同じような目標を持った人と勉

強すると学習がはかどると思います。それでも信じられるのは自分自身だけなので、学習することによって不安を解消しましょう！

２０２３（令和５）年度
熊本市上級(事務職)

最終合格

鹿児島校

山崎 克昇さん

『自分に合った勉強方法を模索しよう！』

公務員受験は、長い期間勉強することになります。正直、かなりメンタル的にきついと思います。私は、5月に入校しました。最初の

2か月くらいこそはやる気がありましたが、夏から秋にかけ、中だるみしてしまいました。しかし、冬以降はかなり集中して取り組みま

した。短期集中で取り組みました。逆にそれが良かったかなと思います。私は、集中が長く続かないことに加え、短期記憶の方が得意だ

からです。集中が続かないからこそ、机に向かう時間を長くすることを意識しました。春休みからは、午前中から勉強をはじめ、23～

24時くらいまで勉強しました。また、場所を変えるようにもしていました。朝は学校、夕方、東アカ、夜はマックなどです。自分に

合った勉強の仕方を見つけることが大切です。本番は人が多くてビビりますが、皆、自分が思っているほど勉強をしていないので、「俺

は受かりに来た」くらいの自信をもって試験に臨みましょう。～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
熊本県上級・国家一般職

最終合格

鹿児島校

有吉 成志朗さん

『模擬面接を何度も行い苦手意識を克服できました』

東京アカデミーに入ってよかったと思う点は、充実した二次試験対策を受けることができるところです。私の志望先はリセット方式を

採用しているため、最終合格のためには面接、集団討論で高評価を得ることが重要でした。面接では限られた時間で自分をアピールする

ことが必要です。東京アカデミーでの対策を通して「何を伝えるべきか」「どのように伝えるべきか」これらを整理することができ、自

信を持って本番に臨むことができました。特に、面接には苦手意識があったので、何回も模擬面接を受けました。模擬面接は動画撮影可

能だったので、自分の面接の様子を客観的に見ることができ、自分の悪い癖や声のトーン、目線などを修正していくことができました。

公務員試験は長く、つらい道のりですが、その分最終合格した時の達成感は大きいです。つらい時は、一人で抱え込まず、友達やス

タッフ、講師の方々に相談することも大事です。皆様の成功を祈っています。～鹿児島大学～

(農学）

２０２３（令和５）年度
東京特別区Ⅰ類(事務)

最終合格

鹿児島校

馬立 真衣さん

『周囲の頑張る姿がモチベーションに繋がりました』

独学だと、どんな勉強をするかということを一から自分で調べ、手探り状態でしか対策ができないと思いますが、東京アカデミーでは、

カリキュラムが組まれており、テキストも豊富で先生方にいつでも相談や質問ができるという環境がとてもよかったと思っています。ま

た、私は既卒だったため、本来なら周りに知り合いや一緒の空間で勉強を行う仲間がいなかったところ、東京アカデミーに行くことで、

同じ公務員という道を目指す受講生の方々が沢山いて、非常にモチベーションに繋がっていました。

また、一次だけでなく二次対策の時も先生方にすぐ相談できる環境があるため、一人で悩まずに些細なことでも相談に行くと良いと思

います。公務員試験は長期戦となるため、勉強に疲れたときは休憩を挟みつつ、自分のペースで行うとモチベーションを維持することが

できます。自分の合格した姿を想像しながら最後まで諦めずに頑張ってください！応援しています！！～鹿児島大学～



国家公務員 合格! 行政・事務職、専門職、技術職

２０２３（令和５）年度
財務専門官
最終合格

鹿児島校

乙丸 実央さん

『充実した面接対策で安心して試験を乗り越えることができました』

東京アカデミーに通ってよかったと思う点は大きく3つあります。一つ目は、同じ目標を持って頑張る友人をすぐ側で見ながら一緒に

頑張れるところです。休日には、自習室も活用していました。2つ目は、模試の回数が多いところです。他の講義を選択していた友人か

ら一番羨ましいといわれていたのが、この点でした。3つ目は、二次対策が充実しているところです。面接練習は、丁寧に、何度も繰り

返し練習していただけるので、安心して試験を乗り越えることができました。

公務員試験は長期戦で、何度も心が折れそうになることがあると思います。心身ともに健康にすべての試験を乗り越えることが、何よ

りも重要だと思うので、不安や悩みは溜めこまず、東京アカデミーの先生方や友人に相談しながら頑張ってください。

皆さんが長い期間を経て、試験当日まで前向きに進み続けられるよう応援しています！～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
国家総合職(農業農村工学)

鹿児島校

江口 泰斗さん

『受験勉強、部活動、アルバイト、すべて一所懸命頑張りました』

～鹿児島大学～

～農林水産省～

最終合格

学部の授業の他に教職課程の受講や部活動、アルバイトの影響もあって、明らかに時間が無い中での挑戦となり、どの科目を得点源と

するか計画を立てるところから勉強を始めました。周囲と勉強の差は歴然でしたが、周りの状況やインターネット上の情報に踊らされる

ことなく、自分のやるべきことに集中するようにしました。国家総合職は、面接が本当に大変でした。官庁訪問までを含めると十数回も

面接を受けることになりました。早いうちからESの準備や面接練習を重ねておいても損はないと思います。しかし、結局のところ面接

で見られているのは面接官と筋の通った円滑なコミュニケーションができるかどうかです。言葉遣いや態度を気にしすぎることなく、笑

顔で素直に自分の気持ちを伝えることができていれば、それだけで好感触だったように思います。これまでの積み重ねが無かったり、思

うように勉強が進んでいない人にもいくらでもチャンスはあります。最後まであきらめずに試験対策に励んでください。

２０２３（令和５）年度
裁判所一般職(裁判所事務官)

最終合格

鹿児島校

新徳 楓さん

『先輩合格者の体験記がすごく役立ちました』

説明会や傍聴に行った際に裁判所の仕事に興味を持ちました。職員の方々も優しく、雰囲気がよかったので裁判所に決めました。

勉強方法としては、講義を見てしっかり復習し、その後は過去問を使って、徹底的に演習をこなしました。その他、東京アカデミーは、

面接対策がとても充実していたところと、先輩の資料（体験談）が見れた点が、すごく役に立ちました。また、職員の方々への相談もし

やすかったです。

公務員試験は、自分が最初想像していたよりも大変でしたが、同じく公務員試験を目指す友人と励まし合いながら最後まで諦めないで

試験に臨むことで、自分の志望していたところから内定をいただくことができました。受験対策は、長丁場で大変だと思いますが、皆さ

んも頑張ってください。～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
国税専門官

鹿児島校

前迫 貴徳さん

『職歴がある人も面接対策は万全に！』

面接や専門記述など客観的評価が分かりづらい分野を特に確認いただいて、本番は自信を持って臨むことができました。エントリー

シート等も確認いただき、面接対策にも時間を効率よく割くことができました。最終合格できたポイントは、とにかく「面接まで」対策

を徹底したためだと思います。

また、東京アカデミー鹿児島校は、何より鹿児島県内の公務員試験において絶対的な実績があり、安心して利用できました。

既卒、中途向けのアドバイスになりますが、時間が無いのを言い訳にしていたら負けるのは自分です。本当に時間がありませんか？少

し空いた時間ありませんか？また民間の就職とも異なる部分があるので、民間で面接が得意だったとしても必ず練習してください。倍率

以上に厳しい世界です。妥協を見せず100％やりきってください。～立命館大学～

最終合格

２０２３（令和５）年度
国家一般職(行政九州)

鹿児島校

姫野 光紘さん

『苦しい勉強をしてまで公務員なりたい理由を考えればより頑張れる』

家での勉強が苦であったので、とにかく通う場所があるということは大事だと思いました。また、大学学内講座では知り合いも多く、

周りを気にしてしまうことが勉強のストレスになったので、自分のペースで勉強できる学外の場所があってもいいのではと思います。

公務員試験は面接重視であると感じました。長期間の勉強は、面接試験を受けるための足切りにすぎず、そのスタートラインに立つた

めに毎日机に向かう必要がある所がこの試験の辛いところだと思います。しかし、毎日やるべきことをやり続ければ、必ず一次試験は合

格できます。なので、頑張ってください。また、なぜ公務員になりたいのかということも考えていた方がいいと思います。面接でも聞か

れることですし、最近公務員を辞める人も多いので、世間で言われている程楽な職業ではないと思います。苦しい勉強をしてまでなりた

い理由がある方が頑張れると思います。～広島大学～

～宮崎労働局～

最終合格

２０２３（令和５）年度
宮崎県警察官Ａ

最終合格

鹿児島校

岩川 颯太さん

『自分がなりたい公務員の理想像を明確にしよう！』

面接での対策は、自己分析を徹底的にしました。また、自分がどのような公務員になりたいのか、その理想像を明確にすることが重要

です。他に自分のなりたい公務員の研究をしっかりするのも大切です。最後に、面接は当然に緊張してしまうので、緊張してもしっかり

自分のことを話せるように時間がある限り面接の練習をすることが大切です。

二次試験だけは一次試験と比べ自分一人で対策をするのにも限界があったため、東京アカデミーで先生たちの意見をもらったり、間違

いを指摘されたりした点はとても良かったと思いました。

自分がなりたい公務員の理想像を明確にするのが重要だと思います。私はそれを明確にしてから毎日の学習にも集中でき、その理想像

に近づきたいという志で精神面も安定していたと思います。また、悩んでいることは自分で考えるよりも素直に先生に聞くのが良いです。～志學館大学～

２０２３（令和５）年度
熊本県上級(行政)

最終合格

鹿児島校

古谷 泰佑さん

『東アカに足を運ぶことで頑張ろうという気持ちを持続することができました』

大学の学内講座に通っていたら、確実になまっていたと思います。天文館まで行くことでメリハリがつき、勉強を頑張ろうという気持

ちになれました。その点がまず良かったです。また、東アカは多くの公務員試験に関する情報とデータを持っています。それを有効活用

できれば、大きなアドバンテージを得られます。

勉強は、基本的には講義中心でした。分かりやすい講義を受けた後、問題集で復習というのを繰り返してました。年明けまでは基礎中

心です。講義８、自主学習2のイメージでした。年明けからは問題集をやっていきました。講義3、自主学習7のイメージでした。あと、

重要科目に対しては、多めの勉強時間をさくようにしていました。また、説明会や面接練習も非常に役に立ちました。

一番大事なのは、本番の日まで継続して勉強を頑張れるかだと思います。その体力と気力があれば合格は確実に近づくと思います。～鹿児島大学～

２０２３（令和５）年度
太宰府市上級(一般事務)

最終合格

鹿児島校

小野 諒佑さん

『事務局の親身な対応にも感謝』

私は一般的な試験よりもあとの期間に行われる自治体を受験したこともあってか、わざわざ私の受験先でのニュースごとなどを調べて

いただり、事務の方も顔合わせた際には声をかけてくださるなど、目をかけてくれているように感じることができたのが非常にやる気に

なったし、嬉しく感じました。

勉強に関しては講義も大事ですが、自学がとても大切です。どうしても範囲が広いため、自学での効率の良さや時間の長さなどが重要

です。面接に関しては、できるならば毎日練習すべきです。急な質問が来た際に堂々とした態度でしっかり内容を答える必要があります。

それを行うにはやはり、場数を踏むことが大切であり、場数を踏めば場馴れできるし、自分が面接で言える手札を増やすことができます。

運良ければ練習した内容を聞かれ、自分のペースに持っていくことができると思います！～鹿児島大学～



２０２３（令和５）年度
裁判所一般職(裁判所事務官)

最終合格

鹿児島校

谷山 浩輔さん

『模試の結果に一喜一憂しない』

東京アカデミーの良かった点は、授業やテキストが充実していること、エントリーシートの添削や面接練習などのサポートが手厚いこ

と、試験や公務員の職種などについての情報を得ることができたことです。東アカの先生方や職員の方々のサポートのおかげで安心して

勉強に取り組むことができました。試験日は遠いようであっという間にやってきます。勉強期間中には、大学の授業やレポート、研究室

など勉強時間が取れないこともあると思いますが、自分で時間を見つけて勉強することが重要です。勉強方法としては、授業で要点を

しっかりと押さえ、出た問を解くことに尽きると思います。

また、私は模試では一度も合格点を取ったことはありませんでしたが、全ての試験に合格することができました。皆さんもこれからた

くさん模試を受けることになると思いますが、結果に一喜一憂することなく息抜きもしながら頑張ってください。応援しています。～鹿児島大学～

裁判所事務官

２０２３（令和５）年度
財務専門官
最終合格

鹿児島校

三浦 綸桜さん

『同じ目標を持つ友人の存在があったからこそ最後まで頑張ることができました』

私がアカデミーに入会して良かったと感じた点は二点です。一つ目は、試験に関する情報です。通っていない周りの人と比べた時に、

そこで一番の差だと思いました。二つ目は勉強や受験先のことですぐに相談できることです。はじめての就職試験で分からないことの方

が多い状況で、とても頼りになりました。

私が公務員試験を乗り越える上で最も必要だったと感じたのは友人の存在でした。長い期間勉強する中でサボりたくなる日や諦めたく

なる日は多々あると思います。そのような時に鼓舞し合ったり、友人が頑張る姿を見たりすることによって再度自分の目標に向かって気

合を入れ直すことができると思います。また、アカデミーの先生方や大学の先生、先輩など、頼れる人にはどんどん頼るべきだと思いま

す。根気強く取り組んでいれば良い結果を出せると思います。頑張ってください。～志學館大学～

２０２３（令和５）年度
国家一般職(行政九州)

鹿児島校

中野 春月さん

『長い受験生活を乗り越えるためには息抜きも大切』

～鹿児島大学～

～九州地方環境事務所～

最終合格

東京アカデミーを選んでよかったと一番感じているのが、人物試験対策が充実していた点です。私は面接が得意ではなく、不安を持っ

ていたのですが、何度も面接練習を行うことで慣れることができて、官庁訪問や人事院面接でよい評価を頂くことが出来ました。

公務員試験は長丁場なので途中でくじけそうになることもよくありました。その中で、モチベーションを維持するために模試が役に

立っていました。自分の苦手なところや全体での立ち位置を確認して、受験までの計画を立て直していました。また、勉強に疲れてし

まったときは友達と出かけたり、おいしいものを食べたり息抜きしていました。ちょこちょこ息抜きを挟むことで長い公務員試験を乗り

越えることが出来たと思います。計画を立てて勉強を進めることで、志望先に合格する確率はすごく上がると思います。大変だと思いま

すが、みなさんもあきらめないで最後まで頑張ってください。

２０２３（令和５）年度
国立大学法人（九州事務）

鹿児島校

下野 真利香さん

『「なるようになる」という気持ちも大切』

～志學館大学～

最終合格
～鹿児島大学～

計画的に勉強することがとても大切だと思います。ギリギリになってあせらずに済むよう長い時間をかけて勉強していくと良いと思い

ます。また、二次試験の対策として自己分析を事前に行っておくと良いと思います。私は受験先については沢山調べていましたが、自分

自身について聞かれた時に上手く答えることができませんでした。一次試験が終わってからの対策では時間が足りないという実感があっ

たので、一次試験の前から自分自身の長所や短所、経験などをまとめておくと良いと思います。

精神面のアドバイスは、「なるようになる」という気持ちを強く持つことです。内定が貰えないと焦ることもあると思いますが、「な

るようになる」という気持ちを強く持ち、次の試験に向けて切り替えることが大切だと思います。両親や友人、先生方などに相談し、

「なるようになるから頑張るだけだ」と強く思っていればきっと大丈夫です。大変だと思いますが合格に向けて頑張ってください。

２０２３（令和５）年度
国家一般職(行政九州)

鹿児島校

吉森 衣里さん

『一日前より知識が増えた自分を実感するために少しづつでも勉強を続けよう』

東京アカデミーでの細やかな面接指導を受けることができたことが、とてもよかったです。話し方や話す内容など、的確で丁寧な指導

をして頂きました。大学だと面接指導の予約が取りづらいのですが、東京アカデミーだと予約が取りやすく、面接試験当日まで毎日先生

方から指導を受けることができました。先生方が私自身のアピールポイントを最大限に引き出してくださり、そして、たくさん面接練習

できたことで、本番の面接試験にも自信を持って臨むことができたと思います。

勉強したくない日もあるかもしれませんが、そのような時でも、好きな科目の一問だけでも良いので、問題を解いてみてほしいです。

少しでも前日の自分自身より知識が増えたと思えると、精神的に落ち着きます。受験勉強中は何度も辛いと思いましたが、無理しない程

度に毎日コツコツ勉強を続けてよかったと思います。一日一日がとても大切だと思うので、後悔のない日を過ごして欲しいです。～鹿児島大学～

～鹿児島地方法務局～

最終合格

2023年度も、その他多数
鹿児島校から最終合格しています！

２０２３（令和５）年度
財務専門官

鹿児島校

Ｎ．Ｎさん

『わからないことや不安をすぐに解消することができました』

講義には必ず出席することと、集中して受講することを大切にしてました。講義後にはテキストや出たデータ問を使い復習を行ってい

ました。私は経済学に苦手意識があったので、経済学に関しては、講義前にテキストを読んで簡単に予習することで、分かりにくい点を

明確にし、講義での理解度を高められるようにしていました。

東京アカデミーでは、いつでも分からないことや不安なことを相談することができたところがよかったです。公務員試験は初めてのこ

とばかりで分からないことや不安を感じることも多かったですが、その都度相談させていただけて、解消することができ助かりました。

公務員試験は勉強範囲が広く、あまりなじみのない科目も多いため、なかなか思うような結果を出せず、つらいと感じることもあると

思います。しかし、毎日少しずつできることを増やしていけば、必ず結果がついてくると思います。最後まで諦めずに頑張ってください。～鹿児島大学～

最終合格

２０２３（令和５）年度
国家一般職(行政九州)

鹿児島校

杉原 啓太さん

『長い戦いを制するにはモチベーションの維持も重要』

～鹿児島大学～

～九州地方整備局～

最終合格

私が東京アカデミーに通ってよかったと思う点は一人一人に対し手厚く指導してくださる点です。講義で分からない点があり質問に行

くと先生方はとても丁寧に教えてくださり、また公務員試験についての分からないことや悩み事についても事務局の方々が優しく相談に

のってくださいました。面接や論文に関しても常に的確なアドバイスをくださり非常に参考になりました。

公務員試験は非常に長い戦いであるため、モチベーションの維持も重要です。やる気の出ない日は東アカに来て勉強すると同じく公務

員を目指して勉強している仲間が多くいるため、良い刺激になり集中して学習できます。ときにはあまり勉強せず趣味やリラックスに充

てる息抜きの日を設けるのも効果的です。本番に近づくにつれて不安も徐々に大きくなってくると思いますが、東アカの講義や問題集は

とても参考になるものばかりなので、それらをこなしていれば大丈夫です。

２０２３（令和５）年度
労働基準監督官Ａ

最終合格

鹿児島校

緒續 愛海さん

『丁寧な講義のおかげで、理系出身の私でも法律や経済科目を最後まで頑張ることができました』

公務員試験に必要な事柄がわかりやすいテキストがあり、先生方も丁寧に講義をしてくださったことがよかった」です。また、面接や

集団討論などの質問側など合格体験記がたくさんあったので対策がしやすかったです。どの先生方も優しく、不安なことや心配事がある

と相談にのってくださったのでとても助かりました。

公務員の勉強は、期間が長くて辛いことも多いですが、友達と話したり自分の好きなことをしたりなど息抜きをしながら頑張ってみて

ください。私自身も大学の勉強との両立が大変で辞めたいと何度も思いましたが、一緒に頑張っている友達とたまに愚痴を言いながらも

励まし合い頑張ることができました。私は理系出身ですが、全く習ったことのない法律や経済を勉強しました。途中でくじけそうになり

ましたが、何とか頑張り合格できました。理系だから無理かもと思わず、自分のやりたい仕事を見つけ頑張ってください。～鹿児島大学～
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